

Aufstockung Schulgebäude

Neuer Raum durch Holz

Hochwertig: Holz gilt nicht nur wegen seiner Beständigkeit als idealer Baustoff, sondern auch aufgrund der angenehmen und wohlriechenden Atmosphäre, die es schafft. Vor allem in Schulen hat die Lernumgebung Auswirkungen auf die Konzentration und Motivation der Schüler und Schülerinnen. LignoAlp realisierte die Aufstockung der Alexander-Langer-Schule in Sterzing in einheimischem Massivvollholz, vollkommen frei von Leim und Nägeln.





Standort Sterzing

Planer Arch. Siegfried Delueg

Bauherr Autonome Provinz Bozen - Südtirol

Jahr **2019**

Bauweise Massivvollholz

Besonderheit

Wände aus einheimischem Massivvollholz, ohne Leim und Nägel



